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CONS. CIRC.LE  N.97/2019       
     
                                          

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 2 5SETTEMBRE  2019 

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri: 
 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO 
CANGELLI  LANZA RUSSO 
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI 
CECCARELLI LICARI SCIRETTI 
CIAPPINA LOMANTO ZITO 
 
 
E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
Risultano assenti i Consiglieri: BERAUDO – RUSSO.  
 
In totale n. 23  Consiglieri presenti. 
 
con l'assistenza del Segretario   Dott. Paolo MANFREDI per  discutere in   
 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
 
INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A: “  MANUTENZIONE DEL VERDE IN 
STRADA CUORGNÈ”. 
 
 
 



 
 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

INTERPELLANZA 

 

Manutenzione del verde in Strada Cuorgnè 

 
 

PREMESSO CHE  
Sono numerose le lamentele relative alla situazione di Strada Cuorgnè (ponte tangenziale), in 
quanto non è stato praticato ancora alcun taglio dell’erba, nessun taglio delle piante a medio fusto e 
delle sterpaglie (che hanno oltrepassato il guard rail); 
 
 

CONSIDERATO CHE 
Il mancato sfalcio crea problemi, anche potenzialmente gravi, come la sicurezza stradale che ha 
ridotto sensibilmente la visibilità, impedendo anche l’utilizzo delle biciclette nello spazio 
concesso contrassegnato da una linea bianca ormai non più visibile; 

 
 

 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 

CHIEDE 
 

alla Sindaca Chiara Appendino, all’Assessore competente:  
1 quali siano attualmente le attività di taglio dell’erba in corso in Strada Cuorgnè;  
2 cosa debba fare un cittadino torinese qualora le sue ripetute segnalazioni, in nome della 

sicurezza stradale, vengano disattese; 
3 quale sia la procedura da seguire per sollecitare l’Amministrazione ad effettuare la 

manutenzione o perlomeno per conoscere quando sia stato pianificato lo sfalcio della specifica 
area. 

 
 
Per quanto sopra esposto, il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano, il Presidente 
accerta e  proclama il seguente esito: 
 

PRESENTI             23    
VOTANTI              23   
FAVOREVOLI      23  
CONTRARI              / 

ASTENUTI               /  
 
La proposta è approvata. 
 
 


